



newhome

6 Pièces

223 m²

Réf. 2_10110

895 000 €

Tavernes

Maison à vendre (83670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité du charmant village de Tavernes, dans le secteur prisé de Cotignac, cette propriété vous séduira par son cadre idyllique. À 20 minutes des Gorges du Verdon, 1h10 de l'aéroport de Marseille et 1h du TGV d'Aix-en-Provence, elle offre un emplacement idéal. Construite en 2001 par son propriétaire architecte, cette villa de 297 m2 en parfait état propose des prestations exceptionnelles : piscine à débordement, double carport, grand garage. Perchée sur un hectare de terrain, elle offre une vue panoramique sur une oliveraie de 200 oliviers, le Massif de la Sainte-Baume, les Bessillons et ...

Close to the charming Provençal village of Tavernes, in the sought-after Cotignac area, this property will captivate you with its idyllic setting. Located just 20 minutes from the Gorges du Verdon, 1h10 from Marseille airport, and 1 hour from the Aix-en-Provence TGV station, it boasts an ideal location. Built in 2001 by its architect owner, this 297 m2 villa is in perfect condition and offers exceptional features: an infinity pool, double carport, and a large garage. Set on one hectare of land, it provides panoramic views of an olive grove with 200 olive trees, the Sainte-Baume massif, the ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

